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つぶやき：衆議院京都１区 予定候補の井坂博文氏のポスター 

 井坂博文衆議院１区のポスターができ、貼り出していま
す。写真は井坂さん本人（右）とお店の壁に貼っていただい

た大将との写真です。 
「貼ってもいいよ」という方
がおられましたら、ぜひご連
絡お待ちしています。よろし
くお願いします。 
 国⺠の苦難に寄り添い、そ
の改善に向けて取り組む日本
共産党をどうか大きくしてく
ださい。政治を変えよう！ 
 

４年ぶりの学区民運動会 
新型コロナウイルスの感染拡大のため、３年間運動会は開催
されて来てませんでしたが、今年から久々に前学区で開催さ
れました。 
地域住⺠の皆さんが集まり、準備体操をして、参加者に声援
を送ったり、出場したり、準備などは大変ですが、楽しい一

時を過ごすのはいいも
のだと思います。雲ヶ
畑学区の大玉転がしの
球技に出場させてもら
いました。紅白合戦で
白熱した戦いとなり、
必死で転がし走りまし
た。左写真は走る玉本
なるみ市議 

 

決算議会報告  
自民、公明、維新、京都党、国民民主、立憲が不採択 
「敬老乗車証の自己負担の3倍化をやめて欲しい」 
「健康保険証の廃止はやめて欲しい」という２つの請願 

どちらも市⺠の暮らしに大切な請願ですが、⾃⺠、公明、維
新、京都党、国⺠⺠主、⽴憲が不採択としました。しかも、
請願者の主旨説明の申し出も反対しました。 
共産党からは、敬老乗車証がいかに大切に使われ負担の3倍
化が制度の後退につながるかをとがし議員（左京区）が質
疑。トラブル続きのマイナ保険証の問題と現行の保険証はな
くなると医療の土台が崩れる可能性があると、保険医協会の
アンケートも紹介しながら、玉本なるみ市議が質疑しまし
た。  
少なくとも継続した審議が必要な案件でありますが、一発不
採択に。市⺠の声を聞いてるのかと怒りがこみあげました。
29日の本会議では２つの請願に対して、採択すべきと日本共
産党を代表し、玉本なるみ市議が保険証廃止の撤回を求め、
北山市議（山科）が敬老乗車証の見直しをやめるよ求め、討
論しました。 
 また、７７億円の黒字を活用した補正予算については、社
会福祉施設などの物価高騰対策としての補助等はあるもの
の、⽣活に苦しむ市⺠の応援をもっと優先すべきことや、妊
婦さんへのPCR検査補助をやめるなど問題があり、反対しま
した。 
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原爆ドーム前の絵の前で左が玉本なるみ市

議。右が増田正昭さん 

左が井坂博文氏、右は井上さとし参

議院議員、他にもたくさん紹介され

ていました。 


